



Renovierung in der Kita Forsthaus

Mit Unterstützung von Eltern haben die Erzieherinnen das Mitarbeiterzimmer in unserer Kita renoviert.

Es wurde geklebt, gespachtelt und gestrichen – alle haben fleißig mitgemacht. Am Schluss wurde wieder alles schön eingeräumt – auch ein paar neue Möbel konnten angeschafft werden.

Wir freuen uns hier über Fördergelder des Landes Hessen, welche uns dies überhaupt ermöglicht haben.



Das Ergebnis kann sich sehen lassen; ein toller Rückzugsraum ist entstanden.

Das Team der Kita Forsthaus freut sich sehr.

